

SURGA MERDEKA

YOGYAKARTA 27

SABTU, 14 MEI 2016

## Jadi Pedagang Harus Jujur ✓

**YOGYAKARTA** - Salah satu hadits Nabi Muhammad SAW menyebutkan, sebaik-baiknya hasil usaha adalah hasil usaha para pedagang. Kriteria menjadi pedagang yang baik adalah berbicara jujur dan pedagang Muhammadiyah harus menjalankan perintah tersebut.

Hal itu diungkapkan Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Prof Yunahar Ilyas dalam pembukaan Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Majelis Ekonomi dan Kewirausahaan PP Muhammadiyah di Ruang Sidang AR Fakhruddin, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta, kemarin. Ia mengingatkan para peserta Rakernas MEK selalu memegang teguh perintah Nabi untuk menjadi pedagang yang baik.

Ia memaparkan ada tujuh syarat untuk menjadi pedagang yang baik, salah satunya berbicara jujur.

Yang berikutnya, tidak mengingkari janji, tidak berkhianat, tidak mencaci barang yang dibeli, tidak mencaci barang dagangan di depan pedagang lalu kemudian tidak jadi membeli.

Perintah lain menjadi pedagang yang baik adalah larangan memuji-muji barang dagangannya sendiri. Namun pada praktiknya banyak orang beriklan menyatakan produk mereka ter-  
baik, padahal kenyataannya tidak

demikian.

"Sebagai pedagang boleh untuk meyakinkan pembeli bahwa barang dagangannya baik namun jangan berbohong untuk membanggakan produk jualan," tandasnya.

### Optimistis

Yunahar menyebut juga berkaitan dengan perihal utang, tidak boleh menunda-nunda untuk membayarnya. Kalau menunda, rezekinya juga bisa tertunda.

Sebaliknya apabila memberikan utang kepada orang lain, tidak mendesak-desak untuk membayarnya.

Ketua MEK PP Muhammadiyah, M Nadjikh menyatakan optimistis rakernas akan menghasilkan rekomendasi positif. Menurutnya, sektor pendidikan dan kesehatan sudah mengalami kemajuan pesat namun tidak demikian dengan sektor ekonomi yang masih tertinggal.

"Tujuan utama rakernas untuk kemandirian, kesejahteraan dan keberlanjutan. Semua yang ada di sini harus bisa membuat ekonomi di Muhammadiyah bisa mandiri. Kalau sudah mandiri, sektor ekonomi maju dan kuat. Selain itu harus membuat Muhammadiyah sejahtera dengan mendorong para saudagarinya untuk maju dan berkembang," tandas Nadjikh. (D19-36)